美田山 12月のアルバム

校内書きぞめ展・市内美術展公開 12月10日(木)・11日(金)

大勢の方にご来校いただき、ありがとうございました。



1 年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



りんどう



鴻巣市美術展(平面)



鴻巣市美術展(立体)

通学班会議・一斉下校 12月24日(木)







2学期最後の通学班会議があり、登校で学校到着時刻が7時50分~8時までになっているかを確認しました。 ご家庭でも声かけをお願いします。

2年生公民館見学 12月4日(金)公民館と児童館の様々な部屋を案内してもらい、生活科の学習をしました。









セカンドブック贈呈式 12月1日(火)





ッ行先児呈たか晴いりとかけれかにれたはしいました。 いいまれがにれたはしおしいましたがまたのにが、 ではいおいたがまなりが長年贈し生素つあ

校内アルミ缶回収について





毎週金曜日の登校時にJRC委員会の児童が出て、全校児童が自宅から持ってくるアルミ缶を回収しています。1月も回収しますので、年末年始の溜まったアルミ缶を児童に持たせ、ぜひご協力ください。3学期は1月15日(金)から開始します。よろしくお願いします。

【お願い】

◎年末のお忙しい時期に、2つのアンケート(学校評価と思いやりアンケート)にご回答いただきありがとうございます。保護者の皆様からの貴重な意見を参考にさせていただきながら、今後の教育活動や指導の改善案を校内で検討し、来年度の計画に反映させてまいります。学校評価の詳しい結果については、3月にお知らせいたします。

また、体罰に関するアンケートを来週にお願いする予定です。どうぞ、よろしくお願いいたします。(15日配布、22日までの提出です。)

◎インフルエンザの流行の時期になります。学校では「手洗い」「うがい」「水分補給」などの徹底し、予防に努めています。各ご家庭におかれましても下記の事項にご留意いただき、予防に努めていただきますようにお願いいたします。①うがい・手洗いの徹底 ②マスクの着用 ③栄養、休養を十分にとる。

【お知らせ】

来年度のバスケットボール大会のブロックの組み合わせが、同規模学級数ごとの対戦となり、変更することになりました。

(第田小学校は、鴻巣中央小・鴻巣東小・馬室小と対戦します。ご理解・ご協力よろしくお願いします。)